



Peter Stephan und Kevin Schudel gewinnen Bezirkswinterschiessen

Am diesjährigen Bezirkswinterschiessen 25/50m in Unterstammheim haben Peter Stephan auf 25 und Kevin Schudel auf 50m gewonnen.

Roland Müller

Der Bezirksschützenverband Andelfingen führt auch für die Pistolenschützen 25 und 50 m ein Bezirkswinterschiessen durch. Während zwei Schiesstagen konnten die verschiedenen Stiche im Stand vom PC Stammertal unter dessen Organisation und Durchführung geschossen werden. Insgesamt je 40 Teilnehmer schossen dabei den Vereinsstich 25 und 50 Meter. Dabei wurde im Vereinsstich 25 m sehr hervorragend geschossen, indem man eine Auszeichnungsquote von 80 Prozent verzeichnen konnte. Auf dieser Distanz siegte dabei Stephan Peter (Schützengesellschaft Neuenhof) mit beachtlichen 149 Punkten souverän. Danach folgen mit Konrad Müller (1963, PC Stammertal), Simon + Marion Bucher (1976 + 1983, PSV Berg a.I.) sowie Kevin Schudel (1987, PS Andelfingen) gleich vier weitere Schützen mit je 147 Punkten, wobei das Alter für den Rang beigezogen werden musste. Auf dem sechsten Rang klassierte sich Hans Peter Müller (PC Stammertal).

Im Vereinsstich 50 m, welcher sich im Gegensatz zu 25 m einmal mehr weitaus grössere Anforderungen verlangte, stellen die PS Andelfingen gleich das ganze Podest. Mit 96 Punkten entschied Kevin Schudel das Bezirkswinterschiessen für sich. Reto Schlatter schoss 94 und Stefan Kubli 92 Punkte, was die beiden weiteren Ehrenplätze bedeutete. Je 91 Punkte konnten sich Hans Peter Müller, Konrad Müller, Arnim Beuschel (PC Flurlingen

Ausseramt) und Manuel Polla (Sspv Illnau-Effretikon) auf das Standblatt eintragen lassen. Die Kranzquote liegt hier just bei 50 Prozent.



Kevin Schudel von den PS Andelfingen gewann auf 50m und belegte auch in den beiden anderen Stichen Spitzenplätze.

Zugleich konnte auch auf 25m der Auszahlungsstich geschossen werden. Ueli Buxtorf (PC Flurlingen-Ausseramt) siegte mit 100 Punkten wobei der jüngere Kevin Schudel ebenfalls 100 Punkte schoss aber entsprechend zweiter wurde. Je 98 Punkte gab es Daniel Schmid (PC Homrig Endingen) und Stephan Peter.

Die Vereinsrangliste im Vereinsstich wird auf 25 m mit 142,144 Punkten vom PC Stammertal angeführt. Der PC Flurlingen – Ausseramt wird mit 137.620 Punkten zweiter. Auch auf 50 m gewann der Gastgeber mit 87,536 vor den PS Andelfingen mit 87.200 und PC Flurlingen-Ausseramt mit 79,388 Punkten.

Die detaillierten Ranglisten können unter www.bsv-andelfingen.ch eingesehen werden.